
Lobivia hertrichiana

Beitrag von „Thomas“ vom 21. Juni 2017, 12:04

Hallo Hardy,

lass dir bloß nichts einreden ! Blüten können gar nie nicht "zu groß" sein 

Mir wäre es in dem Fall auch völlig egal, ob es die reine botanische Art ist 

Hallo Ernst,

jetzt machst du mir Angst, du hast PSEUDOLOBIVIA geschrieben !!! 

Nix für ungut, aber das musste jetzt sein 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5228-lobivia-hertrichiana/&postID=42174#post42174
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